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EMENTA: Informações referentes ao falta de 
professores na Emeb Horácio de Salles Cunha.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Considerando que recebemos relatos de pais de alunos 

da EMEB Horácio de Salles Cunha, expressando preocupação devido à frequente 

ausência de professores na escola, resultando na interrupção das aulas e 

prejudicando o aprendizado dos estudantes. A escola alega dificuldades em 

encontrar professores substitutos devido à escassez na rede pública municipal de 

ensino. Segundo os pais, o problema da falta de professores persiste desde o início 

do ano. Já estamos na metade do ano, e a Secretaria da Educação ainda não 

resolveu essa questão.

Portanto, solicitamos à municipalidade que tome as 

medidas necessárias com urgência, uma vez que a falta de aulas compromete 

significativamente o desenvolvimento educacional das crianças. 

O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, 

após a aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita 

o seguinte pedido de informação: 

1) A municipalidade tem conhecimento da frequente falta 

de professores na EMEB Horácio de Salles Cunha, principalmente a professora do 

2º ano? 

2) Quais medidas estão sendo tomadas para lidar com a 

escassez de professores na referida escola?
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3) Existe um cronograma definido para a contratação de 

novos professores?

4) Quais são os impactos dessa falta de professores na 

qualidade da educação dos alunos?

5) Os pais foram informados sobre as medidas que estão 

sendo tomadas para solucionar o problema?

6) Há algum plano de contingência para minimizar os 

efeitos da falta de professores enquanto o problema não é resolvido?

7) A Secretaria da Educação está considerando a 

contratação temporária de professores para preencher as lacunas?

Justificativa:

Pais de alunos da rede pública municipal de ensino  

procuram este vereador para solicitar informações sobre o assunto.

Valinhos, 17 de junho de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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